



Una startup de la UA dona a un comercio de San Vicente un arco desinfectante

► Los jóvenes ingenieros con sede en la Universidad han tardado un mes en crear el prototipo y pueden fabricar diez a la semana

VICTORIA MORA

Una startup con sede en la Universidad de Alicante (UA), EAE Solutions, formada por cinco jóvenes, tres de ellos ingenieros, ha visto una oportunidad de negocio en la construcción de arcos desinfectantes contra el coronavirus. Han fabricado un prototipo que han donado a un comercio de San Vicente del Raspeig con el objetivo de ayudar a los negocios a dar mayor seguridad a sus clientes.

El director de la empresa, Juan Carlos Segura, explica que el de San Vicente es el primero que se coloca en la provincia de Alicante y asegura que son la única mercantil que por el momento elabora y comercializa estas estructuras en

La dueña de la tienda dice que algunos clientes «se quedan en la puerta dudando si entrar o no»

la Comunidad y tienen capacidad para instalar 10 a la semana.

El arco desinfectante piloto está en la centenaria Zapatería Tono, en el centro tradicional de San Vicente del Raspeig. Se trata de un nebulizador que detecta el paso



El arco desinfectante colocado en la centenaria Zapatería Tono de la calle Mayor de San Vicente. RAFA ARJONES

una persona, tanto a la entrada y a la salida del comercio, y nebuliza una solución desinfectante sin mojar al cliente. Han tardado un mes en desarrollar el prototipo y ya se han puesto en marcha con su fabricación. Para darse a conocer se pusieron en contacto con la Asociación de Comerciantes de San Vicente quienes han visto en esta solución «una manera más de higienizar» sus tiendas. La startup

ha donado el primer arco desinfectante con el objetivo de «animar al resto de comercios», explica el ingeniero y responsable de EAE.

La dueña de la tienda, María Antonia Rovira, cuenta que «por el momento» los clientes han aceptado con agrado una medida más de seguridad contra el virus. Aunque a algunos «al principio les da algo de miedo y se quedan en la puerta dudando si entrar o no».

El arco es una estructura de acero que cuenta con un sensor que detecta a la persona y nebuliza una solución desinfectante de agua oxigenada diluida con agua a la entrada y a la salida de la tienda «que no deja mancha ni olor».

El presidente de los comerciantes, Ignacio Berenguer, considera que es una manera más de higienizar y ayudar a los comercios y «es tremendamente discreto».